

Producción agroecológica surge como una propuesta

La producción agroecológica de alimentos es la respuesta de los pequeños productores apoyados por el Centro de Investigación y Promoción del Campesinado (Cipca) ante el cambio climático y en busca de la seguridad alimentaria del país.

De manera simultánea a la realización del seminario internacional Modelos de Desarrollo, Desarrollo Rural y Economía Campesina Indígena, se llevó a cabo una feria de productores que exhibieron productos que se cultivan y elaboran en armonía con la naturaleza. “El Cipca ofrece el apoyo técnico a través de la capacitación y la dotación de insumos para mejorar la producción que necesita cada región”, expresó la responsable de la Unidad de Desarrollo del Cipca, Pamela Cartagena. Productores de varias regiones, quienes reciben el apoyo de la institución, participaron en el foro internacional y demostraron que es posible producir alimentos sin alterar el medio ambiente. Arroz biofortificado, frutas producidas en sistemas agroforestales y cacao de la montaña, entre otros, fueron presentados al público y participantes del foro internacional que continúa hoy en Santa Cruz.

Producción en general tiende a caer

La producción agrícola y la minera están en caída y esos indicadores preocupan, afirmó el analista de la Fundación Milenio José Luis Evia, durante la presentación del informe sobre el estado de la economía correspondiente a 2010.

El ascenso de las exportaciones tuvo un motor en el gas natural que fue más requerido por Brasil y por los precios internacionales, según el análisis.

Las exportaciones no tradicionales registraron una caída del 6 por ciento y, por el contrario, las importaciones de bienes subieron como efecto del descenso del dólar.